

Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam gewordenen Weges.

Franz von Assisi

Traurig und mit grosser Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen
von unserem langjährigen Mitarbeiter und geschätzten Arbeitskollegen

Dr. Maurice Orange

04.01.1953 – 17.03.2021

Er verstarb nach schwerer Krankheit. Mit ihm verlieren wir einen warmherzigen Arzt, engagierten Forscher und sehr geschätzten Kollegen. Mit seinem unermüdlichen Einsatz für seine Patientinnen und Patienten sowie die Anthroposophische Medizin wird sein Leben immer eng mit der Klinik verbunden bleiben.

Wir sind sehr dankbar für die wertvolle Zusammenarbeit und die bereichernden Begegnungen.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt den Angehörigen.

Klinik Arlesheim, Klinikleitung, Ärztekollegium, Forschung
und die Mitarbeitenden



Klinik Arlesheim